



maler matthes und Opti-Maler-Partner spenden 18.000 € an „Bündnis für Kinder“

**Ansprechpartner bei
Bündnis für Kinder
Christian Diener
089-9431923**

christian.diener@stmas.bayern.de



**Ansprechpartner bei
Opti-Maler-Partner
Werner Deck
0721 - 680340**

Seit vielen Jahren engagiert sich maler matthes aus 09569 Frankenstein im sozialen Bereich, hier ganz besonders für Kinder. In diesem Jahr geht der von ihm mit gesammelte Betrag an „Bündnis für Kinder – gegen Gewalt.“ Schirmherr der Organisation ist Altbundespräsident Prof. Dr. Roman Herzog. "Kinder brauchen ein geschütztes Umfeld, um zu eigenständigen selbstbewussten Persönlichkeiten heranzuwachsen", so Roman Herzog.

Jedes fünfte Kind in Deutschland ist Opfer von Gewalt – und die zeigt sich in unterschiedlichen Facetten. Von Missachtung bis zu körperlichen Verletzungen, von sexuellem Missbrauch bis zur Vernachlässigung mit all ihren traumatischen Folgen. Dagegen heißt es klare Zeichen zu setzen. Und zwar bereits im Vorfeld – und nicht erst dann, wenn bereits Schäden an der Kinderseele entstanden sind.

Kinder vor Gewalt zu schützen ist vorrangiges Ziel. Das „Bündnis für Kinder“ unterstützt Projekte, die Gewalt gegen Kinder bereits im Vorfeld verhindern, wie beispielsweise das Gewaltpräventionsprojekt „Faustlos“. „Faustlos“ ist ein Projekt für Kindergärten und Grundschulen, durch das Kinder frühzeitig lernen, Konflikte gewaltfrei zu lösen. Mit diesem Programm werden Kinder nachweislich in ihren sozialen Kompetenzen gestärkt und lernen gezielt Praktiken gewaltfreier Konfliktlösung.

Am vergangenen Freitag, 15. Januar, übergab maler matthes den Spendenscheck an Christian Diener, Geschäftsführung von „Bündnis für Kinder“. Christian Diener überbrachte den persönlichen Dank von Prof. Dr. Roman Herzog und bedankte sich bei maler matthes und seinen Partnern ganz herzlich für die sehr wertvolle Unterstützung.

Info: www.buendnis-fuer-kinder.de